



L'attaquant des Young Boys de Berne, Jean-Pierre Nsame, a révélé les raisons pour lesquelles il ne fait pas partie de l'équipe nationale du Cameroun pour la prochaine CAN en Côte-d'Ivoire.

Dans une interview au journal l'Equipe, Nsame a expliqué : "J'ai toujours eu l'équipe nationale dans un coin de ma tête, et je me suis toujours dit que pour être sélectionné, il faut être performant en club. À partir du moment où tu es bon, tu fais partie des premiers noms sur la liste. Après la Coupe du Monde, je suis rentré en famille et j'ai expliqué la situation, car j'étais perturbé de ne pas avoir joué. Je me suis demandé si ça valait la peine de continuer avec la sélection, d'attendre d'être appelé, afin de montrer que je peux aussi apporter à l'équipe nationale. Deux ou trois mois après la Coupe du Monde, j'ai décidé d'appeler le coach Rigobert Song avec qui je suis en bons termes. Je lui ai dit que j'avais longuement réfléchi et que j'avais décidé de prendre mes distances avec la sélection, car j'ai toujours eu envie de représenter le Cameroun, même si j'ai longtemps vécu en France, et j'ai du mal à trouver ma place en sélection, probablement parce que je n'ai pas grandi au Cameroun."

Nsame a également évoqué sa relation avec ses coéquipiers pendant la Coupe du Monde au Qatar : "Pendant le Mondial au Qatar, je ne parlais pas beaucoup avec tout le monde. Il y avait Gaël Ondoua, un grand monsieur, et aussi Nicolas Nkoulou, avec qui j'échangeais constamment et beaucoup."

Au cours des cinq dernières saisons, Nsame a été le meilleur buteur de la Super League suisse à trois reprises. Il compte 109 buts en 189 matchs avec les Young Boys de Berne. Nsame n'a jamais caché sa déception de ne pas avoir joué une seule seconde lors des trois matchs du Cameroun à la Coupe du Monde au Qatar 2022.
